謹賀新年

令和6年1月1日 川口正弘

あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりありがと うございました。今年もよろしくお願いいたします。

コロナ生活もやっと終わり、元の生活に戻りました。この失われた4年 足らずの時間は、我々年配者にとってはかけがえのない4年間で、返して もらえるなら返して欲しいと思います。

今年で我々は77歳(喜寿)を迎えます。皆様方との約束通りに9月28日午後1時より KKR ホテルにて小・中・高の合同同窓会をしたいと思います。今までは地方から参加いただく皆様はゆっくりしていただけず、会の途中で帰られる人が多かったのですが、そのことを考え午後1時開始にしました。多少解消していただけるかと思います。

我々の挑戦はまだまだ続きます。ハイキングは今年1月には118回目を迎えます。近畿36不動尊巡りも昨年始めて7回目で終わりました。摂津国88か所巡りは自家用車を使わず、極力電車・バス・徒歩で廻っています。月に2回ハイキングをしているみたいですが、ハイキング以上に過酷な場合もありましたがあと2回で完結する予定です。

今年は新たに新西国 33 か所巡りに挑戦する予定ですが、どのように回るかは現在思案中です。今年も色々なことに挑戦していきたいと思っていますので、どうかよろしくお願い申し上げます。